

BruKiSA war hochkarätig besetzt

„Die Ente wird nicht zu Wasser gelassen“-so lautete der Titel der Kindervorlesung von Professor Dr. Dieter Fehler, dem „Erfinder der Fehler-Rechnung“, wie er scherzhaft von sich behauptet. Es war die letzte von insgesamt 14 Veranstaltungen, die im Rahmen der Bruchsaler Kinder-Sommerakademie (BruKiSA) stattgefunden haben. Die BruKiSA ist ein wichtiger Baustein des Bruchsaler Kinderferienprogramms, an dem die Kinder und Jugendlichen kostenfrei teilnehmen können. Für die Vorlesungen und Workshops konnten auch in diesem Jahr wieder hochkarätige Dozenten gewonnen werden, die sich ehrenamtlich bei der BruKiSA engagieren. Darunter auch Professor Fehler, dem es einmal mehr gelungen ist, mit seiner Vorlesung zahlreiche „Jungstudent/-innen“ zur Kinderakademie auf den Campus zu locken. Angesichts des großen Interesses musste der Vortragssaal sogar zusätzlich bestuhlt werden. Zur Freude von Amtsleiter Patrik A. Hauns vom Amt für Familie und Soziales: „Der gute Besuch dieser abschließenden Vorlesung zeigt einmal mehr, dass sich Kinder auch in den Schulferien für spannende Themen interessieren. Auch in diesem Jahr haben wir mit unserem Programm wieder die Wissbegier und den Forschungsdrang der Kinder geweckt.“